

EST NORD EST

Invitation à nos présentations publiques de l'automne!

Invitation to our fall public presentations!



Présentations publiques de l'été, 2025. Crédit photo: ENE / Jean-Pierre Pelletier

English follows

Présentations publiques de l'automne 2025

Jeudi 16 octobre à 17h

En personne, entrée libre

Notre résidence d'automne dédiée aux artistes de la Confédération Wabanaki est déjà bien entamée !

Nous vous invitons chaleureusement à venir vivre un moment privilégié en compagnie des artistes résident-e-s lors de nos présentations publiques le 16 octobre à 17h.

Ce sera l'occasion de rencontrer notre commissaire **Ivanie Aubin-Malo** (Wolastokuk / L'Islet), ainsi que les artistes en résidence **Catherine Desjardins**

(Eqpahak / Fredericton) et **Janna Nicholas** (Neqotkuk / Tobique). Des rencontres inspirantes vous attendent, l'opportunité d'en apprendre davantage sur les cultures Wabanaki et d'avoir un portrait de cette résidence bien singulière qui se déroulera cette automne!

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

Fall 2025 public presentations

Thursday, October 16 at 5 p.m.

In person, free entrance

Our fall residency, dedicated to artists from the Wabanaki Confederacy, is already well underway!

We warmly invite you to join us for a special moment with the resident artists during our public presentations on October 16 at 5 p.m.

This will be a great opportunity to meet our curator **Ivanie Aubin-Malo** (Wolastokuk / L'Islet), as well as invited artists **Catherine Desjardins** (Eqpahak / Fredericton) and **Janna Nicholas** (Neqotkuk / Tobique). Inspiring encounters await you, along with the opportunity to learn more about Wabanaki cultures and to get a glimpse of this unique residency taking place this fall!

[Find the event on Facebook](#)

Invitation aux lancement du livre *Les eaux* !

Invitation to the launch of the book *Les eaux*!



Les eaux. Crédit photo: Alphiya Joncas

Vous êtes chaleureusement invité-e au lancement du livre *Les eaux* des artistes et auteures, **Alphiya Joncas**, **Claire Moeder** et notre ancienne résidente **Anne-Marie Proulx** qui se déroulera le **samedi 11 octobre** au **Café de l'Estuaire**, à **Saint-Roch-des-Aulnaies**, de **15h à 17h**.

Les trois auteures seront présentes pour une lecture et un échange autour du processus de création du projet né d'une résidence artistique orchestrée en 2020 par AdMare, centre d'artistes en art actuel aux Îles-de-la-Madeleine. À ne pas manquer!

[Retrouvez l'événement sur Facebook](#)

You are warmly invited to the launch of the book *Les eaux* pf artists and authors **Alphiya Joncas**, **Claire Moeder**, and our former resident **Anne-Marie Proulx**. The event will take place on **Saturday, October 11** at the **Café de l'Estuaire in Saint-Roch-des-Aulnaies**, from **3 p.m. to 5 p.m.**

All three authors will be present for a reading and a discussion about the creative process behind this project, which was born out of an artist residency organized in 2020 by AdMare, centre d'artistes en art actuel aux Îles-de-la-Madeleine. You don't want to miss it!

[Find the event on Facebook](#)

Faire un don / Donate

À venir à ENE
Coming soon at ENE

Notre résidence de l'automne / Our fall residency



Présentations publiques: 16 octobre 2025

Portes ouvertes: 20 novembre 2025

Fin de la résidence: 28 novembre 2025

Public presentations: October 16, 2025

Open studios: November 20, 2025

End of residency: November 28, 2025





Conseil des arts
du Canada

Canada Council
for the Arts



Conseil
des arts
et des lettres
du Québec



Canada

Québec

Copyright © 2025

Est-Nord-Est, Tous droits réservés.

--

Est-Nord-Est, résidence d'artistes

335, avenue de Gaspé Ouest

Saint-Jean-Port-Joli, Québec

G0R 3G0

--

[vous désabonner de cette liste](#) | [unsubscribe from this list](#)

[mettre à jour vos préférences](#) | [update your preferences](#)